



Karl Mark, Hans Klotz, Adi Rinner, Michael Außerladscheider und Hilda Klotz (v.l.) auf der Terrasse der Vorderen Feldalm in der Wildschönau.

Foto: Mark

Arbeitsurlaub in der ehemaligen Heimat

Dass ein Hotelier auf einer Alm arbeitet, ist nicht alltäglich. Im vorliegenden Fall ist das Hotel sogar tausende Kilometer von der Alm entfernt.

SCHWAZ, WILD-SCHÖNAU (hö). Hans und Hilda Klotz besitzen und führen das Hotel Tyrol in Treze Tílias, wie die Tiroler Auswanderersiedlung Dreizehnlinden in Brasilien in

der Landessprache heißt. Nun machten sie Sommerferien in der alten Heimat von Hilda Klotz, nämlich in der Wildschönau. Urlaub war es keiner – das Duo bewirtschaftete mehr als drei Monate lang die Vorderen Feldalm.

Mit Überraschung und ungläubigem Staunen quittierten viele Almbesucher die zwei Almpächter, da Hilda und Hans Klotz

vielen Tirolern von Besuchen in Dreizehnlinden bekannt sind.

Auch der Schwazer Bezirkshauptmann Karl Mark, der schon mehrmals mit der Bürgermeister-Musikkapelle in Dreizehnlinden weilte, sowie Adi Rinner, der der Musikkapelle Dreizehnlinden regelmäßig Nachhilfe gibt, statteten den Freunden einen Besuch ab.